

# Un travail à l'université

R. C. H., Japón

07/10/2015

Je suis Péruvienne et je tiens à remercier saint Josémaría pour toutes les grâces qu'il m'accorde. Il vient de m'aider à décrocher un emploi. J'avais encore quelques mois pour présenter mon doctorat dans une université au Japon. Au départ j'avais prévu de déménager ailleurs. J'ai cherché des postes pour un post doctorat dans d'autres pays, sans succès. Mon université a mis au

concours interne des postes pour deux nouveaux docteurs. J'ai manifesté au chef du département mon désir de m'y présenter. Il a fait les démarches pour se renseigner car il n'était pas sûr que des candidats étrangers puissent y postuler. Il pensait que je n'avais pas de grandes chances car dans ces cas-là on avait déjà pratiquement prévu qui seraient les élus. Ma sœur me suggéra alors de faire la neuvaine du travail à Saint Josémaria. Ce fut au neuvième jour que j'appris que ma candidature avait été retenue. J'ai donc pu commencer à travailler en avril dernier.

---